



die  
elisabethinen

gesundheit & leben



## Aktionstag *Saubere Hände* 2018

Die 5 Momente der Händedesinfektion  
im Krankenhaus der Elisabethinen Graz

Bereits zum 7. Mal fand am 27. April 2018 der Aktionstag zur Händehygiene im Krankenhaus der Elisabethinen Graz statt.

Großes Interesse mit 115 Teilnehmern gab es bei der genauen Betrachtung der Auswertungen des Händedesinfektionsmittelverbrauches der jeweiligen Stationen sowie bei der Durchführung der korrekten indikationsgerechten Händedesinfektion, orientiert an den 5 Momenten der Händehygiene.



die  
elisabethinen

gesundheit & leben



Neben weiteren Highlights wie der Überprüfung der Dichtigkeit von Einmalhandschuhen mit fluoreszierendem Mittel und Betrachtung unter der Didaktobox sowie Dialoggespräche zur Händehygiene wurden die Teilnehmer kulinarisch versorgt.



Und zum Schluss ermittelte die Glücksfee drei Gewinner eines Schätzspiels, diese freuten sich über Gutscheine eines Einkaufszentrums.



Ein großes Dankeschön an alle helfenden Kolleginnen und Kollegen, die wieder mit vollem Engagement zu einem Erfolg dieser Veranstaltung beigetragen haben.